



学校だより

令和4年度2月号

発行 和田小学校

☎ 72-0138

2月に入り、寒い日と暖かい日が交代でやってくるようになりました。昔から「三寒四温を繰り返しながら春になっていく」と言われます。元々中国の言葉だそうです。日本では2月から3月にかけてのちょうど今頃の天候が当てはまるそうです。今年は積雪もあまり多くなく、子どもたちは残念がっていますが、大人の私たちには過ごしやすい冬となりました。このまま暖かくなっていくことを願ってしまいます。

今年度も残すところ1か月となりました。子どもたちと共に、今年度の締めくくりと来年度の準備を着実に進めていきたいと思えます。



体験入学

○高浜中学校体験入学（2月3日）



高浜中学校で行われた「体験入学」に6年生が参加しました。中学校生活のことや学校行事、部活動などについて担当の先生や代表の生徒から説明を聞きました。また、小グループに分かれて中学1年生との交流も行いました。いちばん関心が高かったのは「部活動」で、キャプテンによる部活動の説明を真剣な表情で聞いていました。

○新入生体験入学（2月14日）

来年度本校に入学予定の子どもたちの「体験入学」を行いました。来年度最高学年となる5年生との遊びや、1年生との交流を行いました。5年生との遊びでは、3つのグループに分かれて遊びました。また、1年生は、学習で使う教科書を見せたり、自分のランドセルを背負わせてあげたりと1年生の気分が味わえるような交流を行いました。どちらの学年の児童も優しい表情で子どもたちと接し、楽しい時間を過ごしました。



なわとび記録会



2月8日に「なわとび記録会」を行いました。各学年の大なわでの最高記録への挑戦では、新記録が出た学年や、新記録に少し足りなかった学年など結果はさまざまでしたが、学級が一つとなって取り組んだ経験や成果はこれからの学級での学習や活動に必ず生かされると思えます。また、短なわの「模範跳び」では、体育の授業で一生懸命取り組み練習してきた成果を代表の児童が披露しました。低学年の児童は、初めて見るような難しい技を軽々とこなす高学年児童の姿を憧れの目で見「すごい」を連発していました。この日にできなかった「時間跳び」と「二重跳びコンテスト」はペア学年で体育の時間に行いました。

学校生活アンケート

児童や保護者の皆様にご回答いただいた「学校生活アンケート」の集計とその分析・考察結果を学校ホームページ(HP)に公開しました。児童と保護者の回答を前期と後期で比較できるように集計してあります。どなたでも閲覧可能ですので、ぜひ一度ご覧ください。

いただきました回答については、全職員で結果を分析・共有し、和田小学校児童がよりよく成長できますように今後も一丸となって取り組んでまいります。



「インフルエンザ警報」発令中

福井県は、1月25日に県下全域に出していた「インフルエンザ注意報」を、2月8日から「インフルエンザ警報」に切り替えました。この措置は、今後さらに流行が拡大する可能性があり、感染予防対策を徹底することを目的としています。現在は感染者の9割が14歳以下の子どもであるとのことです。また、新型コロナウイルスについても、「警報」から「注意報」に引き下げられたとはいえ、まだまだ油断はできません。これからも校内での感染症対策を引き続き徹底して行いながら、感染が広がらないように気をつけていきたいと思えます。児童の体調管理につきましても保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



連絡システムの変更および試行について

来年度より、「すぐメール」に代わる連絡システムとして、「C4th Home&School(シーフォースホームアンドスクール)」を町内すべての学校で導入することとなりました。このシステムは、欠席等の連絡や学校からの連絡やお知らせ等をアプリ上で行うものです。令和5年度4月1日からの本格運用に向け、3月1日から試行を行う予定です。詳しくは、配布しました説明書をご覧ください、運用に向けての準備(アプリのダウンロードや登録)をお願いします。6年生については、登録は任意となっています。高浜中学校でも利用しますが、詳細については入学後にお知らせがあります。

3月の主な行事

- 1日(水) 校内漢字テスト
- 2日(木) 人権集会
- 10日(金) 6年生を送る会
- 15日(水) 卒業式予行
- 16日(木) 卒業式準備

- 17日(金) 卒業式
- 24日(金) 修了式
- 25日から学年末休業



ホームページ



ブログ